
PAROISSE NOTRE-DAME DE L’ASSOMPTION 
24 rue de l’Embergue - 12000 RODEZ -  05 65 87 12 50  

E.mail  ndassomption12@gmail.com 
Site paroissial  www.paroisse-nda-rodez.fr 

FB : Notre Dame Assomption Rodez  

Obsèques :  
Prions pour celles qui nous 
ont  quittés cette semaine : 
Sœur Odile MAGNE, 
Fernande PELOU 

Samedi 27 avril 2024 
Sacré-Cœur 15h  
Mariage de Lucie GENEBES et 
de Mathieu TRÉZIÈRES 

Sacré-Cœur 18h  

Messe pour les familles COSTE-
LABORIE, pour une intention 
particulière 

Dimanche 28 avril 2024 
Gourgan 9h 
Messe  
Cathédrale 10h30 
Baptêmes des collégiens de 
Saint-Joseph  
Messe de sépulture de Joseph 
RODRIGUES (obs.29/03/2024) 
Messe pour Éliette GARRIGUES, 
pour Jeanine et Raymond 
LACASSAGNE, pour Odile et 
Urbain CABRIT  
Baptême de Sacha LE ROYER, de 
Tess REY 

Sacré-Cœur 10h45  
Messe traditionnelle  

 

LECTURE BIBLIQUE AVEC 
MARYLOU LAURET 

Lundi 22 avril à 9h30 
Jeudi 25 avril à 14h 

Accueil Saint-Joseph 
 

SOIRÉE DE RÉFLEXION AUTOUR 
DU BAPTÊME 

Mardi 23 avril à 20h30 
Maison paroissiale de Rodez 

 

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean (Jn 10, 11-18)  
En ce temps-là, Jésus déclara :       

« Moi, je suis le bon pasteur, le vrai 
berger, qui donne sa vie pour ses 
brebis. Le berger mercenaire n’est pas 
le pasteur, les brebis ne sont pas à 
lui : s’il voit venir le loup, il 
abandonne les brebis et s’enfuit ; le 
loup s’en empare et les disperse. Ce 
berger n’est qu’un mercenaire, et les 
brebis ne comptent pas vraiment 
pour lui. Moi, je suis le bon pasteur ; je connais mes brebis, et mes brebis me 
connaissent, comme le Père me connaît, et que je connais le Père ; et je donne ma vie 
pour mes brebis. J’ai encore d’autres brebis, qui ne sont pas de cet enclos : celles-là 
aussi, il faut que je les conduise. Elles écouteront ma voix : il y aura un seul troupeau 
et un seul pasteur. Voici pourquoi le Père m’aime : parce que je donne ma vie, pour la 
recevoir de nouveau. Nul ne peut me l’enlever : je la donne de moi-même. J’ai le 
pouvoir de la donner, j’ai aussi le pouvoir de la recevoir de nouveau : voilà le 
commandement que j’ai reçu de mon Père. »  

 CONCERT DU CHŒUR DU CONSERVATOIRE 
 ▪ Samedi 27 avril, 17h, église Saint-Amans 
« 1500 ans de musique en France » avec le chœur 
d’enfants, l’ensemble féminin et le grand chœur du 
conservatoire. 
Participation libre. 
Réservation conseillée au : 05 6547 83 40. 

 JOURNÉE MARCHER PRIER AVEC CÔTEAUX 
PAIS 
▪  Dimanche 5 mai, 9h30, église de Ségur 

Programme de la journée : 
8h45 : Accueil à l’église de Ségur : 
présentation et introduction de la journée 
9h30 : Départ pour un temps de marche 
en silence. 
11h45 : Arrivée à ND de Bergounhoux : échanges en 
petits groupes 
12h30 : pique-nique/détente 
14h : départ vers Lacan 
16h30 : retour à Ségur - temps de prière et de 
partage 
17h : fin de la journée 
Participation demandée : 5€ 
Inscriptions avant le 2 mai par téléphone au :             
06 08 53 90 69 ou par mail : 
anglesannemarie@gmail.com  
Bulletins d’inscription se trouvent au fond des 
églises. 

 STAGE DE MUSIQUE LITURGIQUE 
▪  Du 22 au 28 juillet, Lourdes 
Le stage de musique liturgique est organisé par les 
Provinces ecclésiastiques de Toulouse et 
Montpellier. 
Il est ouvert à tous ceux et celles qui veulent 
s'investir au service de la musique liturgique de leur 
communauté, leur paroisse, leur groupe de 
jeunes... Il n'y a pas de niveau, tout le monde a sa 
place. 
Animer un temps de prière, une eucharistie... ne 
s'improvise pas. Il faut se former ! 
Travail, prières, célébrations, convivialité et bonne 
humeur sont au programme ! 
Inscriptions par téléphone au : 06 32 42 54 14 ou 
par mail : session31@orange.fr 

(Voir les affiches dans les églises !) 

La crise dans le monde agricole ces derniers mois en Europe nous rappelle que ces 
métiers ne sont pas des métiers comme les autres. C’est une vocation qui exige 
dévouement, endurance et patience. L’image du bon berger utilisée par Jésus n’est 
pas anodine. Les brebis savent qu’elles peuvent compter sur une personne qui va 
prendre grand soin d’elles et qui parfois sera même prêt à les défendre au prix de sa 
vie (les loups sont une autre question de notre actualité !). Et pour nous, les brebis, 
qu’il est doux de se savoir choyés. Qu’il est heureux de savoir que jamais le Christ ne 
nous abandonnera. Faut-il encore le reconnaître, l’accepter, le suivre ce bon 
Pasteur. Le Seigneur nous appelle à être ses brebis pour tout simplement nous 
laisser aimer de lui, lui qui ne veut que nous aimer et nous vouloir du bien. Alors, on 
se laisse faire ? On avance sans peur ? Cette semaine, mettons-nous dans les pas de 
ces brebis que Jésus aime tant, appelées à le suivre et pour tout simplement 
cheminer au côté de lui. - Manuel Grandin, jésuite  


